

Un segundo grupo de menores se encuentra bajo protección del organismo internacional. Los protocolos siguen activos para que los niños y niñas que alimentan las filas de la guerrilla por fin regresen a sus casas.

Miles de niños colombianos siguieron por décadas los pasos de la guerra, aún sin entenderla. Después de cuatro años de negociación el Gobierno y las FARC le pusieron punto final a este flagelo y este sábado 10 de septiembre por fin los menores de edad que alimentaban las filas de esa guerrilla, comenzaron a abandonarlas.

Según informó el Comité Internacional de la Cruz Roja (CICR), encargada de preparar la logística para rescatarlos, la mañana y tarde de este sábado trece menores de edad se encontraban ya bajo su protección.

Le puede interesar: El 10 de septiembre saldrán los menores de las filas de las FARC

De acuerdo con el reporte que entregó el organismo internacional, los menores se encontran en estado de salud "apto" para su traslado. "Los niños, niñas y adolescentes están siendo trasladados en estos momentos al lugar transitorio de acogida, donde serán recibidos por un equipo integrado por personal de Unicef", advirtió el CICR a través de un comunicado.

La labor humanitaria conserva todo el hermetismo del caso. No se entregaron mayores detalles sobre la identidad de los menores debido a que la discreción es clave para el éxito de este tipo de misiones.

Por años, la identificación de menores muertos en bombardeos y los relatos de quienes lograron escapar pusieron en evidencia cómo el reclutamiento de menores por grupos armados ilegales persistió durante años.

La noticia pasó de ser un anuncio a una realidad. Luego de todas las diferencias que afloraron por el tema, las FARC comenzaron a desvincular a los niños y niñas de la guerra. Sin embargo, el número de menores resulta minúsculo comparado con los registros que por años han llevado las autoridades.

Incluso, el 17 de mayo el representante en Colombia de Unicef, Roberto de Bernardi, informo que aunque nadie conoce exactamente "cuántos menores de edad están vinculados a ese grupo armado", para este plan piloto se había calculado la liberación de al menos 21 de ellos.

"No se pueden quedar con absolutamente ningún niño, deben devolverlos a todos, no deben



existir niños en la guerra, todos deben volver a estudiar y ayudarnos a construir la Paz, ese es el compromiso y toda Colombia los estamos esperando", señaló hace unos días el expresidente César Gaviria a las FARC.

Con las manecillas del reloj corriendo contra la refrendación de los acuerdos de paz el próximos 2 de octubre, el jefe de la campaña del Sí en el plebiscito les había pédido a las FARC un gesto necesario antes de la implementación de los acuerdos.

http://www.semana.com/nacion/articulo/farc-entrego-ocho-menores-de-edad-al-cicr-y-unicef/ 493259